

News Meisei



夢と希望を抱いて
平成27年度 入学式挙行
新型スクールバス導入
新入生研修行われる
先輩方を頼りに精一杯頑張ります!対面式
希望に満ちた春を迎える 卒業生進路決定!
頑張ってます!!卒業生 JICA多久和美大さん
介護福祉士 国家試験
隆誠会・PTA総会のご案内

全国高校柔道選手権大会
安永陽菜乃さん 第5位入賞!!
女子バスケット部 中国大会予選 準優勝!
卓球部 全国高校選抜卓球大会
タイジュニア&カデットオープン出場権獲得!!
イタリアジュニア&カデットオープン出場!!
各部中国予選・各種大会の結果
有力な新人が今年も多数入部 各部ともパワーアップ!
今年も開催! 島根県中学生イラストコンテスト

vol.37

発行／明誠高等学校

『ニュース明誠』



夢と希望を抱いて

平成27年度

入学式挙行



新入生代表宣誓をする吉田寛大くん

新型スクールバス導入



新型導入のスクールバス

今年度より学校運営の新型スクールバスを導入して毎日快適な通学が出来るようになった。デザインも一新して鮮やかな工芸色二台とシルバー色二台に

本校のマスクットキャラクターを載せている。誰もが乗りたくなるようなバスに乗って、毎日が楽しいキャンパスライフをエンジョイしよう。

4月9日、明誠高等学校入学式が挙行された。春の光が降り注ぐ晴天の中、137名の新入生が、来賓、保護者の方々や教職員に見守られ、高校生活の一歩を踏み出した。

永島一忠校長は、「現在は、時代の大転換期にあり、従来の発想や考え方を大きく見直していかねばならないことが求められている。大切なことは、変わることとは変わる意志がないことだ」ということであ

る。また逆に変えてはならないことも同時に見失わぬことを見失わず、時代の変化に対応できる真に役立つ世の中の財産になつて

ほしい。三年間、本校の校訓「誠実・力行・明朗・率直」・三大指針「心のこもった挨拶・正し

い言葉づかい・気品のある服装」

を実践し、三年後の卒業式を、意気高らかな、意欲に満ちた時として迎えることを祈つてい

る」と式辞を述べた。

新入生代表宣誓では、吉田寛大くん(出雲三中)が、「勉学も部活動も頑張り、人としても成長したい。夢に向かって努力したい」と決意を述べた。

うららかに響いていく新入生の靴の音に、入学式を終えた安堵と明日からの高校生活への胸の高鳴りが聞こえた気がした。



新入生を代表して挨拶する渡部彩乃さん

新入生研修行われる

4月10日、翌週からいよいよ本格的に始まる高校生活に向けて、学校の規則や学習の仕方などを学ぶ新入生研修が本校を会場に行われた。午前中は、教務部・進路指導部・生徒指導部を中心として、授業への取り組み方、単位取得や評価方法、進路の決定に向けての取り組み方等の研修を行った。また生徒指導部から、守らなければならぬ規則についての指導を受け緊張した面持ちで、新しく会つた仲間と助け合い、これから始まる高校生活を充実したものにしようという意識を強めたようであった。

午後は各クラスごとに校舎内を見学して回り、各施設の説明を受けた。終盤には各部活動の2・3年生が撮影した部活動紹介ビデオが上映され、自分が選ぼうとしている者にとっては、興味のある部活の様子を楽しむ鑑賞することができた。

新入生は2・3年生の温かい拍手に迎えられ、体育館に入場した。

生徒会副会長の坂根史奈さん(小野中)は、「慣れない事も多いと思いますが、協力しあって

楽しい高校生活をおくりましょう。自分の将来の夢に向かってがんばっていきましょう。」と

新入生を歓迎し、新入生代表の渡部彩乃さん(浜田二中)は、「最初はわからないことがたくさんあります。」とこれから高校生活への決意を述べた。

最後に校歌を紹介し、これから共に助け合つて学校生活を送る仲間としての意識を高めた。

MEISEI HIGH SCHOOL
柔道
SINCE 1957

全国高校柔道選手権大会

安永陽菜乃さん第5位入賞!!



全国5位入賞の安永陽菜乃さん(左)

第37回全国高校柔道選手権大会が東京・日本武道館で行われ、島根県代表として女子52kg級に安永陽菜乃さん(高川学園中)が出場し、全国の強豪相手に勝ち上がりました。

安永さんは1回戦に愛媛県代表選手に横四方固めで一本勝ち、続ぐ2回戦では鳥取県代表の選手に内股で一本勝ち、さら

り、みごと第5位入賞を果たしました。

安永さんは1回戦に愛媛県代表選手に横四方固めで一本勝ちと、3試合連続の一本勝ちで準々決勝に進みました。準々決勝では、この大会で優勝した兵庫県代表の選手に惜しくも敗れたものの、終始立派な試合運びを展開しました。

大畑勘市監督は、「準々決勝

で優勝選手に敗れたものの、安

永は大会1週間にインフルエ

ンザで体調を崩していたことを

考えると、万全なら十分決勝ま

で進出する力はあると感じた。

この経験をバネに更に飛躍して

欲しい」と試合を振り返った。

安永さんは「優勝を目指し

ていたので)今回の結果は悔し

いです。来年は1番(優勝)を

目指します。自己コントロール

が課題です。」と決意を語った。

安永さんはまだ2年生になっ

たばかり、これから1年間精

進を重ね、「全国優勝」を目指してほしい。



体験入学
2015

体験 じちやお 明誠!

日程・講座内容は
近日発表!

乞う
ご期待!!

近日発表!



学校法人 益田永島学園
明誠高等学校